



## Du bureau à l'Usine

**Pour le plus grand bonheur des Genevois, L'Usine Sports Club a réouvert ses portes tout en respectant le protocole sanitaire en vigueur en raison du COVID-19.**

-/ To the great delight of Genevans, L'Usine Sports Club reopened its doors while respecting the sanitary protocol in force due to COVID-19.

L'Usine Sports Club  
Rue Bovy-Lysberg 3-5, 1204 Genève  
+41 22 319 60 30  
[www.usinesportsclub.ch](http://www.usinesportsclub.ch)

**Bonne nouvelle pour le corps et l'esprit, L'Usine Sports Club a réouvert ses portes. Ainsi, les Genevois reprennent le goût du sport et de la forme en passant du bureau à l'Usine ou inversement.**

Et ce, en toute sécurité, dans le respect des normes sanitaires en vigueur suite au COVID-19. Cheminement contrôlé, gel, masques pour les coaches, indication en temps réel du nombre de membres présents au club, nettoyage intensif... Tout y est ! Rien d'étonnant à cela quand on sait que L'Usine Sports Club, pandémie ou pas, s'impose depuis toujours une discipline d'hygiène bien supérieure à la moyenne. Afin de compléter ses services, le club continue d'alimenter sa chaîne Youtube et son compte Instagram pour accompagner sportivement au quotidien sa communauté. Du vrai bon sport en ligne au fil de cours supplémentaires, d'exercices ciblés, de témoignages et d'astuces. Autre bonne surprise, le Pack U'Summer pour un coaching sur-mesure sans abonnement et sans engagement. Deux formules au choix, 10 séances, 1'450 CHF, ou 15 séances, 1'950 CHF. Une prise en charge totale avec entraînement personnalisé, tests de qualité physique, d'endurance et de souplesse et des conseils alimentaires via les formules U'Nutrition. L'Usine Sports Club a su s'adapter à la crise sanitaire et remercie aujourd'hui aussi bien ses adhérents que le personnel soignant.

Au moment du renouvellement de son abonnement, chaque membre bénéficie d'un report d'échéance correspondant à la durée de la fermeture du club, ou de coaching gracieux ou encore de la possibilité d'offrir cette période à un proche. Chaque vendredi après-midi, l'accès à l'Usine est gratuit pour le personnel soignant des Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG).

L'Usine Sports Club n'a jamais été aussi proche de ses membres !

-/ Good news for body and mind, L'Usine Sports Club has reopened its doors. Thus, the Genevans regain a taste for sport and fitness by going from the office to l'Usine or vice versa.

And this in complete safety, in compliance with the health standards in force following COVID-19. Controlled routing, gel, masks for coaches, real-time indication of the number of members present at the club, intensive cleaning... It's all there! This is not surprising when one knows that L'Usine Sports Club, pandemic or not, has always maintained a much higher than average level of hygiene. To complete its services, the club continues to feed its Youtube channel and its Instagram account to accompany its community on a daily basis. Real good online sports with extra lessons, targeted exercises, testimonials and tips. Another good surprise, the Pack U'Summer for a tailor-made coaching without subscription nor commitment. Two formulas to choose from, 10 sessions, 1'450 CHF, or 15 sessions, 1'950 CHF. Total care with personalized training, physical quality, endurance and flexibility tests and dietary advice via U'Nutrition formulas. The Usine Sports Club has been able to adapt to the health crisis and thanks its members as well as the nursing staff. At the time of membership renewal, each member benefits from an extension corresponding to the duration of the club's closure, or from free coaching, or even the possibility of offering this period to a relative. Every Friday afternoon, access to l'Usine is free for the nursing staff of the University Hospitals of Geneva (HUG).

L'Usine Sports Club has never been so close to its members!